

**Nachruf:**

**kfd Mitglied Marlies Jungbluth**

*Von kfd Aachen*

*21. Jan. 2025*



Am 18. Januar 2025 ist unser langjähriges kfd Mitglied Marlies Jungbluth im Alter von 80 Jahren für immer von uns gegangen. Wir sind sehr traurig und werden sie vermissen.

Marlies war seit dem 1.1.1981 kfd Mitglied. Sie hat durch ihr Engagement an vielen Stellen des Verbands Spuren gelegt und durch ihr freundliches, zugewandtes Wesen die Frauen angesprochen und mitgenommen. Mit ihrem stets wachen und auch kritischen Geist brachte sie viele Ideen ein und half mit, die Arbeit des Verbands zu gestalten.

Sie war Delegierte in der Diözesanversammlung, Delegierte und Kassenprüferin in der e.V. Mitgliederversammlung, Sprecherin der Region Aachen-Land, Gruppenvorsitzende der kfd Lucia Weiden, Mitglied im Arbeitskreis Liturgie und des Weltgebetstages. An zahlreichen Veranstaltungen und Aufrufen des kfd Diözesanverbands Aachen und des Bundesverbands hat sie teilgenommen. 2016 hat sie als Model beim Fotowettbewerb der Mitgliederwerbekampagne mitgemacht.

Diese zahlreichen Engagements zeigen ihre Vielseitigkeit und ihre stetige Präsenz in der kfd. Wir sind zutiefst dankbar für ihren Einsatz.

Möge sie ruhen in Frieden und umarmt sein in Gottes Liebe.

Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie.

*Der kfd Diözesanvorstand*